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ampir tiap hari pemerintah pusat menginformasikan vaksin Covid-19 tiba di Indonesia. HSayangnya, pemerintah daerah (Pemda) malah 'berteriak' stok menipis bahkan habis. 
Biarkan data yang berbicara. Mengutip statistik Kementerian Kesehatan (Kemenkes) Kamis 

(22/7), jumlah masyarakat yang sudah divaksinasi dosis kedua 16.896.200 orang. Jumlah ini hanya 
8,11% dari target. Sementara jumlah warga yang sudah disuntik vaksin dosis pertama yakni 
43.155.795 orang atau baru 20,72%. Melihat itu target Presiden Jokowi, herd immunity di Pulau 
Jawa tercapai Agustus tahun ini, bisa jadi menjadi mimpi di siang bolong belaka. Masih jauhnya 
pencapaian kekebalan kelompok juga tampak dari perkembangan kasus corona terbaru. Infeksi 
baru hampir menyentuh 50 ribu, sehingga total sudah ada 3 juta kasus lebih sepanjang pandemi 
berlangsung. Sebenarnya tak perlu malu mengakui kendala distribusi, stok vaksin atau penolakan 
warga. Sebab negara adidaya Amerika Serikat (AS) saja, Presidennya dibuat frustrasi karena target 
vaksinasinya 'mbleset'. Pemicunya karena banyak rakyat Paman Sam yang menolak. Sementara, di 
Australia dan Thailand pejabatnya kompak minta maaf, karena belum bisa memenuhi ketersediaan 
vaksin. Berani Jujur, Baik!
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PONTANG-
PANTING 
VAKSINASI 
Pemda 'Berteriak' 

Stok Habis, AS-Australia 

Pun Frustrasi 

(Data	Per	22/7/2021)

Vaksinan	dosis	kedua	:	16.896.200	orang	(8,11	persen)

Vaksinasi	dosis	pertama	:	43.155.795	orang	(20,72	persen)

Target	total	:	208.265.720	orang	(100	persen)

GERAK LAMBAN VAKSINASI DI INDONESIA

SASARAN	DAN	REALISASI

Tahap pertama untuk  Nakes 

Sasaran : 1.468.764 orang

Realisasi : 1.588.326 orang (dosis pertama) dan 1.441.989 orang 

(dosis kedua)

TAHAP	KEDUA	UNTUK	PETUGAS	PUBLIK	

Sasaran : 17.327.167 orang 

Realisasi : 24.257.354 nakes (dosis pertama) dan 10.001.047 

nakes (dosis kedua) serta 2.193.235 pendidik (dosis pertama) 

dan 1.649.101 pendidik (dosis kedua)

UNTUK	LANSIA	DAN	UMUM

Sasaran : 21.553.118 orang.

Realisasi : 12.015.418 orang (dosis pertama) dan 2.450.495 orang

(dosis kedua)

UNTUK	ANAK	USIA	12-17	TAHUN

Sasaran : 26.705.490 orang.

Realisasi : 564.360 orang (dosis pertama) dan 39 orang (dosis

kedua)

16 Juli 1.205	

17 Juli 1.092		

18 Juli 1.093	

19 Juli 1.338	

20 JuLi 1.280	

21 JuLi 1.383	

22 JuLi 1.449	

16 Juli 28.079	

17 Juli 27.903	

18 Juli 29.264	

19 Juli

20 JuLi 29.264	

21 JuLi 32.887	

22 JuLi 36.370	

32.217	

Rekor Kasus 

Sembuh Covid-19
Rekor Kasus 

kEMATIAN Covid-19

REKOR-REKOR BARU CORONA INDONESIA 

Rekor	Baru



BIAR TIDAK GAGAL PAHAM, 
CERMATI ALUR OBAT GRATIS COVID

Urutan	Layanan	Telemedicine	Gratis	Seperti	Berikut	:

1. PCR di lab yang bekerjasama dengan Kemkes, cek https://bit.ly/ 3B2eUwm

2. PCR Positif: dapat WA dari Kemkes atau cek NIK langsung ke https://isoman.kemkes.go.id/

3. Kontrol dokter lewat telemedicine (Aplikasi Online) - voucher ISOMAN, cek 
https://isoman.kemkes.go.id/konsultasi

4. Dapat Resep .pdf, dan diupload ke https://isoman. kemkes.go.id/pesan_obat

5. Tunggu pengiriman obat dari Si Cepat

Paket	B	(pasien	Covid-19	gejala	ringan)

- Multivitamin (C, D, E, dan zinc) dengan dosis 1x1 sejumlah 10

- Parasetamol tab 500 mg sejumlah 10, dikonsumsi hanya jika diperlukan.

- Azltromisin 500 mg dengan dosis 1x1 sejumlah 5

- Oseltamivir 75 mg dengan dosis 2x1 sejumlah 14

Paket	A	(pasien	Covid-19	tanpa	gejala)

- Vitamin C

- Vitamin D

- Vitamin E

- Zinc

Obat yang Diterima

11 Platform Telemedical

- Alodokter
- Getwell
- Halodoc
- Klikdokter
- KlinikGo
- Link sehat

- Milkvik Dokter
- Prosehat
- SehatQ
- YesDok
- Good Doctor &
Grab Healthy

Gratis

- Konsultasi Dokter
- Bimbingan Medis
- Terintegrasi Laboratorium
Testing PCR
- Mendapat Paket Obat :
(Seperti yang dijelaskan di atas)
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pasien program Kemenkes.
Selesai konsultasi, dokter akan 

memberikan resep digital sesuai 
kondisi pasien. Hanya pasien kategori 
isoman, yang akan mendapatkan obat 
dan vitamin secara gratis.Hotline Virus 
Corona 119 ext 9. Berita ini disiarkan 
oleh Biro Komunikasi dan Pelayanan 
Masyarakat, Kementerian Kesehatan 
RI. Untuk informasi lebih lanjut dapat 
menghubungi nomor hotline Halo 
Kemenkes melalui nomor hotline 
1500-567,  SMS 081281562620, 
faksimili (021) 5223002, 52921669, 
dan alamat email kontak @kemkes. 
go.id (D2)

Terkait keluhan warga yang di-
kabarkan sulit mendapatkan obat 
gratis, Direktur Pencegahan dan 
Pengendalian Penyakit Menular 
Langsung (P2PML), kendala tersebut 
bukan dikarenakan stok obat me-
nipis."Seharusnya tidak ada kendala di 
stok obat karena ini obatnya banyak 
dan sudah produksi dalam negeri," 
demikian klaim dr Nadia. 

dr Nadia menilai banyak pasien 
isoman Covid-19 yang tak paham alur 
pelayanan telemedicine gratis untuk 
mendapatkan obat gratis ini. "Kalau 
kita cek selama ini mereka tidak 
paham alurnya," jelas dr Nadia.

Sebelumnya, Pemerintah akan 
membagikan 2 juta paket obat gratis 
untuk pasien Covid-19 yang menjalani 
isolasi mandiri. Menteri Keuangan Sri 
M u lya n i  te l a h  m e n ga l o ka s i ka n 
anggaran Rp 400 miliar.

Terpisah,  Wakil  Koordinator 
Satgas Lawan COVID-19 DPR, Ahmad 
Sahroni mewanti-wanti agar obat 
gratis tepat sasaran. Selain itu, dia juga 
meminta agar proses administrasinya 
dipermudah sehingga bisa sampai 
p a d a  wa r g a  ya n g  b e n a r - b e n a r 
membutuhkan. 

“Jumlah obat yang dibagikan 
cukup banyak, tahap pertama men-
capai 300.000 paket obat. Oleh ka-
renanya saya minta kepada kepolisian 
bersama TNI agar mengawasi dengan 
ketat paket obat tersebut dan tentu 
pendistribusiannya juga diperhatikan 
dengan baik, serta alurnya harus 
dipermudah atau dipersingkat. Supaya 
obat ini betul-betul sampai ke para 
pasien positif COVID-19 tepat waktu,” 
kata Sahroni.

Bendahara Umun Partai Nasdem 
ini berharap program ini bisa me-
ngurangi jumlah kematian warga 
ketika menjalani isoman. Fenomena 
ini tentunya sangat menyedihkan me-
ngingat belum maksimalnya inter-
vensi medis yang didapatkan masya-
rakat.

 “Kalau sampai meninggal ketika 
isoman itu kan berarti mereka belum 
sempat mendapat perawatan medis di 
rumah sakit dan ini yang sangat 
disayangkan. Karenanya semoga obat-
obatan ini bisa menjadi solusi,” 
tuturnya.(ist)

akarta-Kementerian Kesehatan J( Ke m e n k e s )  R I  m e m p e r l u a s 
jangkauan penggunaan layanan 

telemedicine di lingkungan Jawa Barat, 
Jawa Tengah, Jawa Timur, dan Bali. 
Namun penggunaannya baru men-
jangkau skala perkotaan.

Sebelumnya layanan telemedicine 
ini diujicobakan di DKI Jakarta ke-
mudian diperluas sehingga mencakup 
wilayah Jakarta ,  Bogor,  Depok, 
Tangerang, Bekasi (Jabodetabek).

Selain Jabodetabek, kini peng-

gunaan layanan telemedicine ini di-
perluas lagi, antara lain Karawang, 
Kota Bandung, Kota Semarang, Kota 
Surakarta, Kota Yogyakarta, Kota Sura-
baya, Kota Malang, dan Kota Denpasar. 
Ada 11 platform telemedicine di 
Indonesia yang bekerjasama dengan 
Kemenkes antara lain Halodoc, 
YesDok, Alodokter, Klik Dokter, SehatQ, 
Good Doctor, Klinikgo, Link Sehat, 
Milvik, Prosehat, dan Getwell.

Kepala Biro Komunikasi dan 
P e l a y a n a n  M a s y a r a k a t ,  d r g . 

Widyawati, MKM mengatakan layanan 
telemedicine ini gratis dimulai dari 
proses pengambilan dan pemeriksaan 
sampel di laboratorium.

“Untuk mendapatkan layanan ini, 
pasien harus melakukan tes PCR/ 
Antigen di laboratorium yang telah 
tera�iliasi dengan sistem New All 
Record (NAR) Kementerian Ke-
sehatan,” katanya dikutip dari rilis 
resmi, Kamis (22/7).

Jika hasilnya positif dan labora-
torium penyedia layanan test COVID-
19 melaporkan data hasil pemeriksaan 
ke database Kementerian Kesehatan 
(NAR), maka pasien akan menerima 
pesan Whatsapp dari Kemenkes RI 
(dengan centang hi jau)  secara 
otomatis.Namun, apabila tidak men-
dapatkan WA pemberitahuan, pasien 
bisa memeriksa NIK secara mandiri di 
situs https://isoman.kemkes.go.id.

Setelah dapat WA pemberitahuan, 
pasien bisa melakukan konsultasi 
secara daring dengan dokter di salah 
satu dari 11 layanan telemedicine. 
Caranya tekan link yang ada di pesan 
WA dari Kemenkes atau di link yang 
muncul saat pengecekan NIK mandiri 
di situs https://isoman.kemkes. 
go.id/panduan, lalu memasukkan 
kode voucher supaya bisa konsultasi 
dan dapat paket obat gratis.Sebelum 
berkonsultasi, pasien harus meng-
informasikan bahwa dirinya adalah 

TELEMEDICINE DIPERLUAS 
KE JABAR, JATENG, JATIM & BALI 

Jasa	pengiriman	menunjukkan	paket	obat	Covid-19	gratis	dari	pemerintah	yang	dikirim
	ke	masyarakat	yang	menjalani	isoman	di	rumah.
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PROF ARI AKHIRNYA UNDUR DIRI, 
UU BUMN DIINCAR UNTUK DIREVISI 

akarta- Bluder rangkap jabatan JRektor Universitas Indonesia (UI), 
Profesor Ari Kuncoro memasuki 

episode baru.  Akhirnya dia mundur 
dari posisi Wakil Komisaris Utama PT 
Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk 
atau BRI.

Selain diharapkan bisa menjadi 
pelajaran akademisi, khusnya rector 
yang lain, hal ini memicu usulan agar 
ada revisi Undang-undang (UU) Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN) agar tidak 
ada kisruh serupa.

"Saya akan berpikir keras dalam 
perubahan UU BUMN nanti untuk se-
maksimal mungkin dalam UU itu mampu 
memberikan ruang BUMN untuk me-
milih SDM terbaik bangsa, baik dalam 
kalangan intelektual kampus, teknokrat, 
maupun resources yang bagus," Wakil 
Ketua Komisi VI DPR, Aria Bima, Kamis 
(22/7).

Aria Bima mengaku menghormati 
mundurnya Ari Kuncoro. "Kita apre-
siasi keputusan Rektor UI mundur dari 
Komisaris BRI. Kita hormati. Tapi 
sebagai orang politik yang 20 tahun di 
Komisi VI,  kita butuh orang se-
kompetensi Ari dan teman-temannya," 
kataya."Tapi sekali lagi saya hormati 
keputusan Rektor itu. Tentunya alasan 
kemunduran itu kaitannya dalam hal 
menentukan pilihan skala prioritas 
dalam tugas beliau. Itu saya bisa pahami," 
lanjut Aria.

Politikus PDIP ini tidak memper-
soalkan jika BUMN mengambil SDM 
dari kalangan intelektual kampus. Me-
nurutnya, pandangan dari segi aka-
demisi diperlukan, apalagi bagi BRI, 
yang disebut sebagai penyangga ke-
kuatan ekonomi nasional.

"Kalau saya lebih pada kebutuhan 
SDM, saya termasuk orang yang setuju 
untuk ambil orang kampus atau yang 
kompeten. Profesionalitas harus di-
pertimbangkan untuk mencari re-
sources anak bangsa untuk perbaikan 
BUMN, apalagi BRI yang sekompleks 
itu dalam konteks keuangan yang 
menyangga kekuatan pertumbuhan 
ekonomi nasional untuk sektor ke-
uangan," ujarnya.

Lebih lanjut Aria akan mengupaya-
kan agar ada ruang bagi kalangan in-
telektual dari universitas dalam Ke-
menterian BUMN. Dia berencana akan 
mengusulkan perubahan UU BUMN 
untuk hal itu.

"Kompetensi sekelas Pak Ari 
Kuncoro ini diperlukan. Kementerian 
saya kira kalau merekrut kan tidak 
salah. Kan kajian ilmiah dan intelek-
tual yang dibutuhkan melalui cara 
pandang akademisi. Kita nggak ingin 
orang yang punya kompetensi yang 
hanya bicara keuntungan," imbuh Aria.

Sementara itu, Alumnus FH UI, 
Arteria Dahlan, menyambut positif ke-
putusan Ari dan berharap kejadian 
serupa tak terulang."Semoga menjadi 
peristiwa terakhir. Kampus itu ladang 
pengabdian dan pabrikan intelektual 
yang bebas nilai serta menjunjung 
tinggi nilai-nilai obyekti�itas. Tentunya 
menjadi pembelajaran bagi rektor-rektor 
yang lain," katanya.

Menurut Arteria, PP 75 2021 tak 
perlu dicabut ataupun direvisi. Sebab 
ia yakin polemik rangkap jabatan 
Rektor UI sudah menjadi hukum ter-
sendiri, walau tidak tertulis pastinya 
akan mengikat dan menjadi preseden 
ke depan.

Sementara terkait mundurnya Ari 
dari kursi komisaris, Arteria menilai 
hal itu adalah kewajiban hukum jika 
Ari tidak mau berurusan panjang baik 
secara etika, moral, dan hukum.
Ada	Sanksi?

Mundurnya Ari Kuncoro tidak 
lantas menyelesaikan persoalan. 
Anggota Komisi VI Herman Khaeron, 
menyerahkan sepenuhnya kepada ahli 
hukum untuk mengkaji apakah ada 
sanksi bagi Ari atau tidak.

Ini lantaran saat dipilih sebagai 
rektor UI, Ari Kuncoro masih menjabat 
sebagai komisaris di BNI. Padahal 
Peraturan Pemerintah (PP) 68/2013 
tentang Statuta UI yang berlaku saat 
itu melarang rektor UI rangkap jabatan 
sebagai pejabat di BUMN.

"Silakan para ahli hukum untuk 
mengkaji dan mendalami situasi 

seperti ini baiknya apa yang harus 
diambil keputusan secara hukum," ujar 
Herman.“Karena memang Ari Kuncoro 
masuk pada saat statutanya belum 
diubah, dan statuta tidak berlaku 
surut," imbuhnya menekankan.

Legislator Partai Demokrat ini juga 
menegaskan bahwa jika posisi Ari saat 
dilantik mengacu pada statuta lama 
tentu sudah jelas ada pelanggaran.

Diketahui, BRI telah mengumum-
kan pengunduran diri Ari Kuncoro se-
bagai Komisaris BRI, Kamis (22/7). 
Dengan menerima pengunduran diri 
Ari, BRI menegaskan komitmennya 
untuk menerapkan praktik tata kelola 
perusahaan yang baik.

Kementerian BUMN sudah me-
nerima surat pengunduran diri Ari 
kemarin (21/7)."Kementerian BUMN 
telah menerima surat pengunduran 
diri Sdr. Ari Kuncoro dari jabatannya 
selaku Wakil Komisaris Utama/ Komi-
saris Independen Perseroan per tanggal 
21 Juni 2021," tulis surat tersebut. "Se-
hubungan itu, Perseroan akan menindak- 
lanjuti sesuai ketentuan dan prosedur," 
lanjut surat itu.

Berdasarkan surat tersebut ter-

H A R I A N

Bluder Rangkap Jabatan Rektor UI di BUMN 

tulis, beberapa hal-hal yang disampai-
kan dalam rangka memenuhi per-
aturan POJK No.33/POJK.04/2014 tanggal 
8 Desember tentang Direksi dan Dewan 
Komisaris Emiten atau Perusahaan 
Publik.

Sebagai informasi, Ari Kuncoro 
sempat menuai kontroversi karena 
melanggar Statuta UI. Dalam Per-
aturan Pemerintah (PP) Nomor 68 Tahun 
2013 tentang Statuta Universitas 
Indonesia, rektor dilarang memiliki 
jabatan di BUMN.

Kemudian muncul revisi Statuta 
Universitas Indonesia (UI) melalui 
Peraturan Pemerintah Nomor 75 
Tahun 2021 tentang Statuta UI untuk 
menggantikan PP Nomor 68 Tahun 
2013. Dalam perubahan itu, rektor UI 
dimungkinkan melakukan rangkap 
jabatan sebagai komisaris BUMN.

Sebagai informasi, Ari duduk di 
kursi Wakil Komisaris Utama BRI sejak 
18 Februari 2020. Sebelum di BRI, Ari 
Kuncoro pernah menjabat sebagai 
Komisaris Utama PT Bank Negara 
Indonesia (Persero) Tbk (BNI) pada 
RUPS Luar Biasa BNI 2 November 
2017.(ist)

Wakil	Ketua	Komisi	VI	DPR,	Aria	Bima

Berapa Gaji 
Prof Ari di BRI?

Pembayaran gaji dan tunjangan untuk 
Dewan Komisaris pada kuartal I-2021 
atau 3 bulan per-tama di 2021 adalah 
sebesar Rp 12,59 miliar untuk 10 orang 
komisaris.

Artinya rerata : setiap komisaris 
mengantongi Rp 1,25 miliar per 3 
bulan atau Rp 416 juta per bulan.

Berapa Kekayaan 
Prof Ari?
Total	harta	kekayaan	:	
Rp	52.478.724.275	

Rp 3.093.100.000 merupakan harta 
dalam bentuk kendaraan antara lain 
mercedes benz C 200 tahun 2021, Honda 
Freed tahun 2013, Toyota Innova tahun 
2018, Mercedes E 35 tahun 2020, dan 
Toyota Alphard Vellfire tahun 2020. 

Rinciannya	sebagai	berikut:

Rp 157.000.000 berupa harta bergerak

Rp 18.662.000.000 merupakan harta 
dalam bentuk tanah dan bangunan yang 
tersebar di Depok, Jakarta Timur, dan 
Jakarta Selatan.

Rp 481.109.000 berupa surat berharga 

Rp 30.377.586.748 berupa kas dan 
setara kas 

Rp 1.772.375.425 harta lainnya 

Rp 2.064.446.898 harta utang

Sumber:	LHKPN
Sumber	:	Laporan	Keuangan	Bank	
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l itar- PT Green�ields yang Bdiduga melakukan pencemaran 
lingkungan sudah melewati 

batas deadline dari surat teguran ke 3 
yang dilayangkan Bupati Blitar. Warga 
pun mendesak Pemkab segera me-
lakukan penutupan pabrik produsen 
susu tersebut. Apalagi, kasus class 
action-nya pun telah menjalani sidang 
perdana.

Wakil Bupati (Wabup) Blitar, 
Rahmat Santoso mengaku saat ini 
pihaknya telah melakukan berbagai 
koordinasi yang dibutuhkan."Saat ini, 
setelah teguran ke 3 dari Bupati Blitar, 
sedang dilakukan koordinasi dengan 
Pemprov Jatim dan pemerintah pusat 
untuk menutup PT Green�ields," kata-
nya dikutip, Kamis (22/7). 

Ditambahkan Wabup Rahmat kalau 
penutupan tetap harus sesuai aturan, 
sehingga Pemkab Blitar tidak disalah-
kan karena tidak sesuai prosedur. "Jadi 
warga diharap paham posisi pemkab 
yang tujuannya sama dengan warga, 
yaitu menghentikan pencemaran 
selamanya, mengembalikan kondisi 
sungai seperti dulu dan bertanggung-
jawab terhadap dampak pencemaran 
ini," pungkasnya.

Untuk diketahui, bersamaan dengan 
digelarnya sidang perdana gugatan 
class action kepada PT Green�ields 
Indonesia (GI) Rabu (21/7 di Peng-
adilan Negeri (PN) Blitar, warga ter-
dampak limbah dari 7 desa di Keca-
matan Wlingi dan Kecamatan Doko, 
Kabupaten Blitar melakukan penyem-

belihan kambing. Hal ini juga sebagi 
aksi simbolis agar segera ada langkah 
nyata penutupan PT Green-�ields 
sesuai janji Pemkab Blitar.Aksi warga 
ini digelar di Desa Tegalasri, Keca-
matan Wlingi.

Perwakilan warga, Nurmuchlisin 
mengatakan, "Demi kemanusian, me-
nyembelih PT Green�ields yang selama 
beberapa tahun ini membuat warga 
menderita," ujarnya dikon-�irmasi 
Kamis (22/7). 

Sebelum menyembelih sapi jantan 
dengan bobot hampir 1 ton tersebut, 
perwakilan warga juga berorasi sambil 
membentangkan spanduk bertuliskan 
: 'Menyembelih Qurban Demi Ke-
manusiaan dan Menyembelih Green-
�ields Demi Kesejahteraan'. "Selanjut-
nya daging sapi dibagi-bagikan kepada 
sekitar 500 kepala keluarga yang ter-
dampak limbah, terutama para fakir 
miskin di sekitar lokasi pencemaran," 
jelas pemuda yang juga Ketua Garda 
Bangsa Kabupaten Blitar ini.

Diungkapkan Nurmuchlisin pihak-
nya sengaja mendampingi warga desa 
yang terdampak limbah PT Green-
� ie lds ,  agar  t idak berbondong-
bondong menyaksikan sidang perdana 
di PN Blitar. "Warga sebenarnya ingin 
menghadiri sidang, tapi karena PPKM 
dibatasi yang boleh datang. Kita 
putuskan menggelar aksi di lokasi 
pencemaran saja," ungkapnya.

Warga optimistis akan memenang-
kan gugatan class action di PN Blitar 
ini. Sebab dugaan pencemaran ling-

berdiri di Kecamatan Wlibgi dan ber-
operasi tahun 2018, pencemaran terus 
terjadi. 

Warga juga sudah memberikan 
kuasa kepada 8 pengacara dari tim 
Joko Terisno Mudiyanto, gugatan di-
daftarkan ke Pengadilan Negeri (PN) 
Blitar, Senin(5/7/2021), dengan no 
perkara : 77/Pdt.G/LH/2021/PNBlt 
dan sidang perdana dijadwalkan Rabu 
(21/7/2021). Warga yang menggugat 
dari kelompok petani, peternak ikan, 
peternak kambing dan sapi serta 
warga pengguna air sungai. Besarnya 
gugatan materiil bervariasi mulai dari 
Rp 2,4 juta - Rp 40 juta per 2 tahun, 
kemudian gugatan immateriil sebesar 
Rp 100 juta/KK totalnya mencapai 
miliaran rupiah.(ais)

kungan ini sudah 3 kali mendapat 
teguran Pemkab Blitar, termasuk 
sanksi dari DLH Provinsi Jatim. "Warga 
optimistis memenangkan gugatan, 
serta dikabulkan apa yang menjadi 
tuntutan warga," tandasnya. 

Seperti diketahui, 258 kepala 
keluarga (KK) menggugat PT Green-
�ields Indonesia, serta Gubernur dan 
Dinaa Lingkungan Hidup (DLH) se-
bagai turut tergugat 1 dan 2. Ratusan 
warga yang terdampak pembuangan 
limbah kotoran ternak sapi ke sungai 
dan perkebunan tersebut berasal dari 
7 desa di wilayah Kecamatan Wlingi 
dan Doko. Yakni Desa Ngadirenggo, 
Tegalasri, Wlingi, Balerejo, Plum-
bangan, Suru dan Sumberurip. Sejak 
peternakan sapi PT Green�ields Farm 2 

ALANG- Salah satu kendala Ms a a t  m e l a k u k a n  i s o l a s i 
mandiri (isoman) di rumah 

adalah pemenuhan kebutuhan sehari-
hari. Mengatasi hal itu, Pemkot Malang 
pun menggelontorkan ribuan paket 
sembako untuk warganya. Untuk 
diketahui, dana Bansos ini berasal dari 

Badan zakat Nasional 
(Baznas) yang meng-
geber program 'Ge-
rakan Seribu'. 

" D i a m b i l k a n 
sementara dari Baznas 
dari Gerakan Seribu. 
Setiap hari ASN itu 
ngasih seribu rupiah, 
itu kita kumpulin dan 
Alhamdulilah mampu 
menjangkau pada 250 
paket  sembako per 
kecamatan, berarti kali 
lima, terus ada lagi di 
Badan Penanggulangan 
B en c a n a  Da era h  di 
kasih 250 juga," ujar 
Walikota Malang, Drs. 
Sutiaji. 

Program 'Gerakan Seribu' ini 
diusung dari Aparatur Sipil Negara 
(ASN) yang menyisihkan uang sebesar 
seribu rupiah tiap hari lalu uang yang 
terkumpul dirupakan dalam bentuk 
sembako.  Terkumpul sebanyak 1.500 
paket sembako. Sebanyak 1.250 paket 

pasien isoman yang membutuhkan 
suplai oksigen. Saat ini Pemkot Malang 
akan memperbanyak pembelian 
tabung oksigen.“Nanti akan kita 
pinjamkan ke saudara yang sedang 
menjalankan isolasi mandiri. Yang 
butuh suplai oksigen. Ini berseiring 
dengan apa yang menjadi komitmen 
pemerintah provinsi, ada isi ulang 
oksigen gratis,” tutur Sutiaji.

Sementara itu, data dari Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kota Malang 
menunjukkan jumlah pasien yang 
menjalani isoman di Kota Malang 
sebanyak 1.634 orang. Data tersebut 
cenderung �luktuatif, dikarenakan 
setiap harinya terdapat pasien yang 
telah selesai isoman maupun baru 
memulainya.

“Pasien isoman di Kota Malang, 
untuk saat ini, masuk dalam catatan 
terkon�irmasi positif dengan swab 
PCR. Jumlahnya 1.634 orang. Kalau 
berdasarkan hasil PCR, data masuk ke 
all record itu,” ujar Kepala Dinas 
Kesehatan Kota Malang, Husnul 
Muarif. (ree,ist)

diantaranya akan didistribusikan ke 
lima kecamatan di Kota Malang. 
Masing-masing kecamatan mendapat 
250 paket sembako. Sedangkan, 250 
paket sisanya akan diserahkan ke 
BPBD Kota Malang.“Siapapun yang 
nanti isolasi mandiri, nanti akan 
mendapatkan bantuan dari kita,” kata 
Sutiaji.

Terkait pendataan warga yang 
sedang menjalani isoman, Pemkot 
Malang akan melakukan pemantauan 
melalui data dari RT/RW. Menurutnya 
ini menjadi kekuatan tersendiri, meng-
ingat RT/RW melaksanakan pem-
baruan data lewat Tangguh Informasi 
ketika menjalankan PPKM Mikro.

 “Ini tetap basicnya menguatkan 
RT/RW. Data itu saya lebih fokus nanti; 
RT/RW tahu, yang divaksin dan belum 
divaksin berapa jumlah warganya, 
yang dapat sumbangan, yang isolasi 
mandiri berapa, yang tidak dapat dari 
bantuan sosial berapa. Jadi kami 
updating dari RT/RW itu,” papar 
Sutiaji.

Sutiaji berjanji akan membantu 

TENANG! PASIEN ISOMAN DI KOTA MALANG 
DIGELONTOR BANSOS 

Warga	melakukan	aksi	protes	dengan	menyembelih	sapi	dan	dagingnya	dibagikan	
ke	warga	terdampak	pencemaran	PT	Green�ields,	Kabupaten	Blitar.

 

 

WARGA DESAK PENUTUPAN SEGERA, WABUP BLITAR 
KOORDINASI DENGAN PEMPROV-PUSAT 

Dugaan Pencemaran Lingkungan Greenfields 

Pemkot	Malang	menyalurkan	bansos	kepada	warga	yang	sedang
isolasi	mandiri	(isoman)	di	rumah,	Kamis	(22/7/2021)
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a k a r t a  -  B a d a n  M e t e o ro l o g i JKlimatoogi dan Geo�isika (BMKG) 
k e m b a l i  m e m i n t a  j a j a r a n 

Kementerian Sosial mengantisipasi 
skenario terburuk gempa dan tsunami. 
Salah satu daerah yang disorot adalah 
Kabupaten Pacitan, Jawa Timur, yang 
diprakirakan menghadapi gelombang 
tinggi antara 25-28 meter.

“Misalnya peta daerah Pacitan, 
J a w a  T i m u r ,  w a r n a  m e r a h 
menunjukkan gelombang tinggi 10-14 
meter, semakin merah semakin tinggi 
pula  gelombang,  warna kuning 
gelombang 2-3 meter, serta warna 
hijau gelombang setengah meter, ” ujar 
Kepala BMKG Dwikorita Karnawati 
dikutip Kamis (22/7).

Dia mengatakan potensi tersebut 
lantaran dalam peta, Kabupaten 
Pacitan dekat dengan teluk yang 
mengumpulkan tenaga gelombang 
tinggi dan relatif dekat dengan letak 
episentrum gempa, sehingga dapat 
dikatakan menjadi zona merah.

Dwikorita juga menyatakan bahwa 
ada 10 kajian ilmiah terkait prediksi 
bencana yang dijabarkan dalam 
sebuah peta untuk memudahkan 
memahami dengan tiga warna yakni 
merah, kuning dan hijau.

Pada kasus Kabupaten Pacitan, 
akses zona merah menuju zona hijau 
kemungkinan tercepat melalui sungai 
yang mengalir. Sayangnya jika terjadi 
tsunami, sungai tersebut menurut 

Dwikorita berpotensi menambah 
dampak kerusakan wilayah.

Sehingga diperlukan jalur yang 
dapat mengintegrasikan penduduk di 
zona merah agar dapat mengevakuasi 
diri ke jalur hijau. Dwikorita meminta 
agar seluruh jajaran di daerah dapat 
membangun infrastruktur tahan 
gempa sebagai jalur evakuasi warga.

Dwikorita mengingatkan agar 
jangan sampai infrastruktur evakuasi 
tidak kuat menghadapi bencana 
seperti yang terjadi di Kota Palu, 
Sulawesi Tengah.

Dia mengatakan infrastruktur 
evakuasi warga di Palu sebenarnya 
sudah dipersiapkan sejak 2009-2015 
dan semua elemen masyarakat bersiap 
menghadapi situasi bencana alam, 
mulai dari Wali kota, Bapeda, Dinas 
Tata Ruang, pihak sekolah dan pihak-
pihak terkait lainnya.

N a m u n  l a n t a ra n  t i d a k  ku a t 
menahan guncangan gempa, sehingga 
infrastruktur seperti jembatan, roboh. 
Akibatnya, banyak di antara anak-anak 
dan dewasa yang telah mempelajari 
cara evakuasi diri menjadi korban, 
karena tak tahu harus berbuat apa di 
kala infrastruktur evakuasi rusak 
parah.

Menteri Sosial Tri Rismaharini 
mengimbau jajarannya agar tidak 
menyepelekan peringatan bencana 
yang telah dikeluarkan oleh BMKG dan 
melakukan langkah antisipatif atas 

“Saya setuju dengan apa yang 
disampaikan oleh Bu Mensos (Tri 
Rismaharini) terkait kesiapsiagaan 
menghadapi bencana yang begitu 
strategis, serta juga perlu mem-per-
siapkan bangunan yang dirancang 
tahan guncangan gempa hingga 
magnitudo 8,7,” tutup Dwikora.(ist)

peringatan tersebut. "Saat kejadian 
gempa di Palu, BMKG sudah meng-
ingatkan, karena tidak ada respons 
korbannya banyak. Karena itu, jangan 
sampai terjadi, tolong segera dilaku-
kan langkah antisipatif," kata Risma 
saat memberikan arahan terkait ke-
siapsiagaan menghadapi bencana 
yang diselenggarakan Direktorat 
Jenderal Perlindungan dan Jaminan 
Sosial di Jakarta, Rabu (21/7).

Empat langkah telah disiapkan, 
yaitu mempelajari kearifan lokal 
penduduk untuk mempermudah 
evakuasi, menggandeng pihak terkait 
komunikasi publik di saat putus 
komunikasi ,  t idak meremehkan 
prakiraan BMKG, dan agar jajaran 
Kementerian Sosial dan Dinas Sosial 
memahami kebutuhan warga se-
tempat yang riskan terhadap dampak 
bencana untuk mengurangi korban 
anak-anak, lansia, hingga penyandang 
disabilitas.

urabaya - Rumah Sakit Lapangan STembak (RSLT) Kota Surabaya 
kini dilengkapi sekitar 100 unit 

oksigen konsentrator . Kehadiran alat 
yang dapat mengonversi udara men-
jadi oksigen medis hanya dengan di-
sambungkan ke aliran listrik ini tentu 
saja sangat membantu pasien. 

"Apalagi saat ini RSLT tak hanya 
digunakan untuk merawat OTG dan 
gejala ringan, tapi juga pasien dengan 

saturasi oksigen di bawah 80 persen," 
kata Kepala Bagian Humas Pemkot 
Surabaya Febriadhitya Prajatara di 
Surabaya, Kamis (22/7).

Dilanjutkannya, awalnya pemkot 
menyediakan tabung oksigen di RSLT 
karena tingginya kebutuhan. Pre-
diksinya saat itu sebenarnya RSLT hanya 
digunakan untuk perawatan pasien 
OTG dan gejala ringan. Namun, lanjut 
dia, ternyata yang masuk di sana, kate-

pihaknya terus memasi�kan testing 
dan tracing sebagai rangkaian me-
mutus penularan. Bahkan, ia memasti-
kan sudah mendistribusikan sebanyak 
40 ribu

"Tiap puskesmas dikirim oleh 
Dinas Kesehatan (Dinkes) rata-rata 2-
4 ribu. Nah bagi masyarakat yang me-
rasa menjadi kontak erat atau meng-
alami gejala silahkan swab. Pada saat 
hasilnya positif langsung isolasi ya, te-
tapi apabila negatif cukup kami info 
tidak diberikan hasilnya," kata Eri, 
Kamis (22/7). 

Pihaknya juga menerjunkan pe-
tugas tracing dari berbagai perangkat 
daerah. Bahkan, dia menyebut tidak 
ada lagi keterlambatan tracing untuk 
menemukan kontak erat pasien Covid-
19 . Apabila ditemukan satu kasus 
pasien terkon�irmasi, maka sebanyak-
banyaknya menemukan kontak erat.

"Jadi, per hari tracingnya harus 
sudah selesai, supaya tidak ada keter-
lambatan. Kalau ternyata dari kontak 
erat itu hasilnya positif, maka kita 
lakukan tracing lagi pada kontak erat 
orang itu, begitu seterusnya. Ini 
tujuannya memutus mata rantai pe-
nyebaran Covid-19 ," katanya.(ard)

gori saturasinya sudah di bawah 80 
persen.Untuk itu, pemkot pun meleng-
kapi dengan alat oksigen konsentrator. 

"Sama Pak Wali Kota juga diberi-
kan satu alat lagi yang sifatnya per-
sonal. Artinya, satu orang dikasih alat 
yang namanya oksigen konsentrator," 
ujar Febri.

Namun demikian, Febri menya-
takan, alat tersebut rupanya memiliki 
daya yang terbilang tinggi. Artinya, jika 
semakin banyak pasien di RSLT yang 
membutuhkan oksigen, otomatis 
pemakaian unit oksigen konsentrator 
juga semakin banyak. Semakin tinggi-
nya daya yang dibutuhkan itulah ke-
mudian berimbas pada padamnya 
listrik beberapa waktu lalu.

"Diluar dugaan, ternyata kapasitas- 
nya besar, sekitar 500 watt per satu 
unit (oksigen konsentrator). Insya 
Allah kemarin sudah ada perbaikan, 
mudah-mudahan sudah tidak ada lagi 
listrik mati," katanya. 
40	Ribu	Swab	Antigen	Disebar	

Selain itu, Pemkot Surabaya juga 
memperbanyak testing untuk menge-
tahui penularan. Sehingga upaya 
penanganan lebih masif.Walikota 
Surabaya, Eri Cahyadi menuturkan, 

KABAR BAIK, 100 UNIT OKSIGEN KONSENTRATOR 

SIAP DI RS LAPANGAN TEMBAK SURABAYA 

WARNING BMKG: SKENARIO TERBURUK
GEMPA DAN TSUNAMI PACITAN 28 METER

Walikota	Surabaya	Eri	Cahyadi	saat	meninjau	kesiapan	Rumah	Sakit	Lapangan	Tembak.

Jawa	Timur	pernah	disapu	tsunami	sebanyak	
6	 kali,	 sejak	 1930	 hingga	 1994.	 Berikut	
datanya:

4	 Januari	 1840,	 gempa kuat dirasakan sampai 
Semarang diikuti gelombang pasang di Pacitan

7	Februari	1843,	gempa di selatan Pulau Madura 
memicu tsunami.

20	 Oktober	 1859,	 terjadi gempa kuat disertai 
tsunami, gelombang tiba saat kapal Ottolina 
bersiap untuk melepas jangkar. 11 dari 13 awak 
kapal selamat

11	 September	 1921,	 Parangtritis di wilayah 
pantai Selatan Yogyakarta mengalami tsunami 
kecil.

19	 Juli	 1930,	 tsunami di Besuki, Jawa Timur 
sekitar pukul 2.00 WIB.

2	Juni	1994,	Pancer adalah desa yang mengalami 
dampak terburuk dari tsunami. Dari 3.081 jumlah 
penduduk, 121 orang tewas dan 27 luka-luka. Di 
antara 996 rumah, 704 rumah runtuh diterjang 
tsunami.

Sejarah tsunami di Jawa Timur
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leisure

Kegiatan wisata yang selama ini digadang-gadang memberikan multiplier effect untuk ekonomi kemasyarakatan 

harus terpuruk akibat pandemi Covid-19. Meski demikian, kelompok sadar wisata (Pokdarwis) Lembung, 

Pamekasan tetap optimistis bisa mewujudkan hutan mangrove di kawasannya sebagai jujugan ekowisata di Pulau 

Madura. Tak sekadar tempat refreshing, tapi juga pusat pendidikan dan penelitian ekosistem hutan bakau.

PESONA 
EKOWISATA 

DESA LEMBUNG
DI PEMAKESAN 

MADURA
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LEIsURE
idak	 sulit	mencari	 lokasi	
Ekowisata	 Mangrove	
Lembung	 yang	 berjarak	
sekitar	 20	 menit	 dari	
pusat	 kota	 Pamekasan.	
Meski	 demikian,	 untuk	

menuju	 lokasi	 bila	 Sahabat	 Parsetya	
menggunakan	 mobil,	 maka	 harus	
berjalan	sekitar	1,5	Km	untuk	mencapai	
pintu	masuknya.	Namun,	bila	memakai	
sepeda	motor,	pengunjung	hanya	perlu	
berjalan	sekitar	500	meter	saja.

Meski	 harus	 berjalan	 kaki	 ke	 pintu	
masuk	ekowisata	Lembung,	tapi	dijamin	
banyak	 hal	 baru	 yang	 bisa	 dinikmati.	
Kanan-kiri	 jalan	 terhampar	 tambak	
garam	 warga.	 Pemandangan	 petani	
garam	yang	sedang	mengumpulkan	hasil	
panen	ke	dalam	karung	serta	kincir	angin	
dari	kayu	melengkapi	suasana	khas	Pulau	
Garam	ini.

Jangan	takut	panas,	karena	sudah	ada	
kanopi	 yang	 dipasang	 sepanjang	 jalan	
yang	memiliki	 lebar	sekitar	2	meter	 itu.	
“Ke	depan	kami	akan	melengkapi	dengan	
fasilitas	 sepeda	 angin	 maupun	 sepeda	
listrik.	 Nantinya	 pengunjung	 bisa	
menyewa.	Tentu	saja	masyarakat	sekitar	
yang	akan	mengelola,”	ujar	Slaman,	Ketua	
Pokdarwis	Lembung.

Masuk	 ke	 area	 wisata,	 ada	 gazebo	
berukuran	 besar	 yang	 bisa	 digunakan	
sebagai	 lokasi	 rapat,	 reuni	 mauapun	
kegiatan	 lain.	 “Belum	 ada	 pintu	 masuk	
yang	 bagus	 memang,	 ini	 masih	 terus	
dalam	 tahap	 pembenahan.	 Termasuk	
jalan	 akses	 ke	 sini.	 Nantinya	 akan	 satu	
arah,	 sehingga	 pengunjung	 benar-benar	
bisa	 mengelilingi	 seluruh	 kawasan	
mangrove,”	katanya.

Harga	 tiket	 masukpun	 sangat	
ekonomis,	 hanya	 Rp	 2.000	 per	 orang.	
Pengunjung	 langsung	 bisa	 menikmati	
hutan	 mangrove	 sambil	 berjalan	 di	
jogging	 track	 yang	 saat	 ini	 sudah	
dibangun	sekitar	170	meter.	Rencananya	
ke	depan	total	akan	terbangun	750	meter	
hingga	 1,5	 Km	 jalan	 dari	 kayu	 di	 atas	
pantai, 	 yang	 akan	 memudahkan	
pengunjung 	 mengelilingi 	 hutan 	
mangrove.”Saat	 hari	 minggu	 kunjungan	
bisa	mencapai	700-800	orang.	Kalau	hari	
kerja	begini	paling	ya	40-an	orang	yang	
berkunjung,”katanya.

Ada	 sekitar	 5	 gazebo	 ukuran	 kecil	
yang	dibangun	di	atas	pantai	di	sela-sela	
rimbunya	 pohon	 bakau.	 Gazebo-gazebo	
ini	 bisa	 digunakan	 para	 pengunjung	
untuk	 bersantai	 bersama	 keluarga	 dan	
teman.	 	 Spot	 foto	 berupa	 tulisan	
Mangrove	Lembung	juga	telah	terbangun	
di	 lokasi	 ini.	Dengan	pemandangan	 laut	
lepas	 serta	 karamba-karamba	 nelayan,	
suasana	 lautan	 pun	 indah	 tertangkap	
mata	dan	kamera.

“Kami	 menyiapkan	 wisata	 edukasi	
mulai	 dari	 budidaya	 kepiting,	 lebah,	
kerang	bambu,	pembuatan	garam	bakar	
dan	 berbagai	 produk	 olahan	 dari	
mangrove.	 Nanati	 juga	 aka	 nada	 taman	
bacaan	 di	 lokasi	 ini,”katanya.	 Bahkan	
beberapa	produknya	telah	dipasarkan	da	
nada	 yang	 diekspor	 ke	 Jepang.	 Salah	
satunya	 adalah	 kopi	 mangrove.	 Disebut	
kopi	 karena	 berwarna	 hitam	 dan	
berbentuk	 serbuk.	 Bahannya	 sendiri	
terbuat	dari	buah	tumbuhan	bakau.

Untuk	diketahui,	wisata	mangrove	di	

T
Lembung	 ini	 diawali	 oleh	 kegiatan	
penyelamatan	 lingkungan	 dari	 abrasi.	
Sejak	1986,	kala	Slaman	masih	duduk	di	
bangku	 SMP,	 bersama	 sang	 ayah,	
menanam	 beragam	 mangrove	 dan	
merawat	lahan	gersang	hingga	jadi	hutan.	

Awal	 mula	 Slaman	 dan	 ayahnya	
tergerak	 menanam	 mangrove	 karena	
khawatir	 melihat	 abrasi	 mengancam	
kampung	mereka.	 Kala	 laut	 pasang,	 air	
kadang	 masuk	 rumah	 warga.	 Slaman	
membentuk	Kelompok	Sabuk	Hijau,	yang	
terdiri	dari	para	perempuan	atau	ibu-ibu	
di	Lembung.	

Di	 Madura	 sendiri,	 pertumbuhan	
pohon	 mangrove	 ini	 sering	 kali	 tidak	
mendapat	perhatian	masyarakat.	Bahkan,	
justru	 mendapat	 perlakuan	 kejam,	
berupa	 pengrusakan,	 penebangan	 dan	
pencabutan	pohon	mangrove.	Akibatnya,	
kelestarian	 hutan	 mangrove	 ini,	 tidak	
berkembang	 maksimal	 dan	 merata	 di	
Madura.

Selain	 itu,	 lahan	 yang	 peruntukanya	
untuk	 hutan	 mangrove,	 dialihfungsikan	
menjadi	 lahan	 untuk	 pengelolaan	 tambak	
garam.	 Akibatnya,	 lahan	 hutan	 mangrove	
semakin	 sempit.Lahan	 Hutan	 mangrove	
sendiri	di	Madura	rata-rata	berada	di	atas	
lahan	milik	Perhutani	sebagai	hutan	lindung.	
Namun,	 pengelolaan	 dan	 pengembangan	
hutan	 mangrove,	 perhutani	 melibatkan	
masyarakat	sekitar	lahan	hutan	mangrove.

Pelan-pelan,	 luas	 hutan	 mangrove	
bertambah.	 Dari	 tandus,	 bertambah	 19	
hektar,	 kini	 hutan	 mangrove	 sudah	 46	
hektar.”Untuk	wisata	mangrove	 ini	 akan	
dikembangkan	 di	 700	 meter	 persegi	
lahan	konservasi,”	ujar	Slaman	yang	saat	
ini	dibantu	28	anggota	Pokdarwis.

Ke	 depan	 pihaknya	 berharap,	
pemerintah	 dan	 stakeholder	 lain	 mau	
terus 	 membantu	 pengembangan	
ekowisata	 Lembung.	 Misalnya	 untuk	
akses	jalan	sudah	mendapat	persetujuan	
dari	 pemerintah	 desa	 setempat	 yang	
berjanji 	 akan 	 membangun 	 dan 	
memperbaikinya.	 Pemkab	 Pamekasan	
juga	 focus	 membantu	 penambahan	
fasilitas	 di	 lokasi	 wisata	 ini.	 “Perhutani	
juga	sudah	memberi	ijin	pengembangan.	
Jadi	 Alhamdulillah	 dengan	 upaya	
bersama	 kami	 optimistis	 bisa	 menjadi	
Mangrove	Center	di	Madura,”	katanya.

Bahkan	saat	 ini	Mangrove	Lembung	
sudah	 menjadi	 jujugan	 penelitian	 dari	
berbagai	 universitas	 di	 Jatim	 serta	
Sekolah	Menengah	Atas	(SMA).	Penelitian	
mulai	dari	 tumbuhan	bakau,	kondisi	 air	
serta	semua	ekosistemnya.	“Untuk	satwa	
di	sini	ada	Burung	Blekok,	Kutilang	dan	
Monyet.	 Ada	 juga	 ubur-ubur	 yang	
berwarna	 putih.	 Selain	 menjadi	 objek	
penelitian,	satwa	di	sini	juga	menjadi	daya	
tarik	 sendiri	 bagi	 pecinta	 fotografi,”	
katanya.

Mengenai	 kendala,	 selain	 belum	
lengkapnya	 fasilitas	 wahana	 wisata,	
misalnya	 spot	 selfi	 dan	 kios	 untuk	
pedagang,	 penerangan	 juga	 menjadi	
Pekerjaan	 Rumah	 (PR)	 tersendiri.	 “Coba	
nanti	 kami	 meminta	 bantuan	 ke	 PLN,”	
katanya.	Terkait	para	pemilik	lahan	tambak	
garam	 yang	 dilalui	 akses	 jalan	 menuju	
lokasi	wisata,	Slaman	mengatakan	mereka	
mendukung	sepenuhnya.	“Malah	ada	yang	
mau	 buatkan	 kolam	 pemancingan,”	
tutupnya.(*)
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TANAMAN PEMURNI UDARA, 
AMAN DITANAM DI DALAM RUMAH

ak	 hanya	 membuat	 segar	 dan	Thijau,	 tanaman	 juga	 membantu	
memproduksi	oksigen.	Beberapa	

tanaman	 tertentu	 memiliki	 manfaat	
kesehatan	 jika	 diletakkan	 di	 dalam	
ruangan.	 Penelitian	 menunjukkan	
tanaman	 dalam	 ruangan	 membantu	
membersihkan	udara	dari	racun	umum	
dan	 polutan	 dalam	 ruangan	 seperti	
formaldehida	dan	benzena.

Di	 masa	 pandemi	 Covid-19	 ini,	

menjadi	 penting	 untuk	 mengawasi	
kualitas	udara	dalam	ruangan	dengan	
menanam	 tanaman	 pemurni	 udara.	
Sangat	 mudah	 untuk	 merawat	
tanaman	ini	dan	dapat	dengan	mudah	
ditemukan	di	pembibitan	atau	taman	
terdekat.	 Berikut	 daftar	 tanaman	
penghasil	 oksigen/pemurni	 udara	
yang	bisa	ditanam	di	dalam	ruangan,	
seperti	dilansir	dari	laman	India	Today

MONEY 
PLANT

M o n e y 	
plant	 dikenal	
karena 	 ke -
mampuannya	
untuk	 meng-
hilangkan	 ra-
cun	 dan	 ba-

han	 kimia	 lainnya	 dari	 udara,	 lebih	
khusus	 benzena,	 formaldehida,	 xilena	
dan	 toluena.	 Tanaman	 uang	 dapat	
dibeli	 dari	 pembibitan	 terdekat	 atau	
ditanam	 dengan	 memotong	 batang	
tanaman	 uang	 lain.	 Tanaman	 Uang	
memiliki	tingkat	pemurnian	yang	tinggi	
tetapi	beracun	bagi	kucing,	anjing,	dan	
anak	kecil	jika	daunnya	tertelan.

Metode	 perawatan	 money	 plant	
tumbuh	dengan	baik	di	bawah	cahaya	
tidak	 langsung	 dan	 perlu	 disiram	
setiap	minggu.	 Tiga	 tanaman	 18	 inci	
disarankan	 untuk	 ditanam	 untuk	
seseorang.	 Kamu	 dapat	 menyimpan	
money	plant	Kamu	di	mana	saja	jauh	
dari	 sinar	 matahari	 langsung	 dan	
jangkauan	anak-anak	kecil	atau	hewan	
peliharaan.

SNAKE 
PLANT

S n a k e 	
plant	 juga	 di-
kenal	 sebagai	
lidah	 mertua.	
Kemampuan	
tanaman	 ular	
untuk	 meng-
h a s i l k a n 	

oksigen	 pada	 malam	 hari	 dan	
m emu r n i k a n 	 u d a r a 	 m e l a l u i 	
penghapusan	benzena,	 formaldehida,	
trikloroetilen,	 xilena	 dan	 toluena	
membuatnya	 unik.	 Hal	 ini	 dianggap	
sangat	 efisien	 dalam	 menghasilkan	
oksigen,	sehingga	memurnikan	udara	
dalam	ruangan.

Lidah	mertua	tumbuh	dengan	baik	
di	bawah	cahaya	 tidak	 langsung	atau	
jendela	 dan	 harus	 disiram	 setiap	
minggu	 untuk	 pertumbuhan	 yang	
baik.	 Untuk	 dapat	 menghasilkan	
oksigen	untuk	satu	orang,	diperlukan	
enam	 hingga	 delapan	 tanaman	
setinggi	 pinggang.	 Dalam	 ruangan	

t e r tu tup , 	 t anaman 	 i n i 	 d apa t 	
menghasilkan	 oksigen	 yang	 cukup	
untuk	bernafas	dengan	mudah.	Ini	juga	
merupakan	tanaman	hias;	oleh	karena	
itu	dapat	disimpan	di	kamar	tidur	atau	
ruangan	lainnya.

ARECA 
PALM

Areca	Palm	
juga	menyerap	
karbon 	 d i -
oks ida 	 dan 	
menghasilkan	
oksigen	untuk	
detoksifikasi	

lingkungan.	Pinang	 juga	memurnikan	
lingkungan	 di	 mana	 ditempatkan	
dengan	 menghilangkan	 bahan	 kimia	
berbahaya	 seperti	 formaldehida,	
xilena	dan	toluena.

Areca	 Palm	 tumbuh	 dengan	 baik	
dalam	 cahaya	 yang	 disaring	 atau	
ruangan	 yang	 cukup	 terang.	 Kamu	
perlu	sering	menyiraminya	tergantung	
pada	kebutuhannya.	Disarankan	untuk	
menanam	 empat	 tanaman	 setinggi	
bahu	 untuk	 satu	 orang.	 Dapat	
disimpan	di	ruang	tamu	Kamu.	Dapat	
digunakan	 untuk	 mempercantik	 dan	
mencerahkan	interior	rumah	Kamu.

PEACE 
LILY

Peace	 lily	
adalah	 tana-
man	 cant ik 	
dengan	 bunga	
putihnya	 yang	
cantik	 yang	
berfungsi	 se-
bagai 	 pem-

bersih	udara.	Ini	dapat	meningkatkan	
kualitas	udara	dalam	ruangan	hingga	
60	persen.	Hal	 ini	 juga	dikenal	untuk	
menyerap	uap	berbahaya	dari	alkohol	
dan	aseton.

Jika	 kamu	 menyimpan	 bunga	
bakung	di	kamar	mandi,	itu	juga	dapat	
membantu	 menjaga	 ubin	 bebas	 dari	
jamur.	Secara	tradisional	dilambangkan	
sebagai	 tanaman	 kemurnian,	 harmoni	
dan	kepolosan,	sehingga	akan	menjadi	
tempat	 yang	 bagus	 di	 mana	 saja	 di	
rumah	kamu.

serta	 digunakan	 untuk	 kulit,	 rambut,	
dan	 lainnya.	 Lidah	 buaya	 bekerja	
secara	 efektif	 dalam	 membersihkan	
benzena	dan	formaldehida	dari	udara.	
Metode	 perawatannya	 tidak	 mem-
butuhkan	 banyak	 air.	 Cukup	 me-
nyirami	tanaman	ini	sekali	dalam	dua	
hingga	tiga	minggu.	Di	musim	dingin,	
tanaman	 harus 	 d is i ram	 leb ih 	
sedikit.(ist)

Bunga	 lili	 perdamaian	 tumbuh	
dengan	 baik	 di	 tempat	 teduh	 parsial	
atau	 cahaya	 tidak	 langsung	 seperti	
tanaman	di	atas.	Jika	disimpan	di	bawah	
sinar	 matahari	 langsung,	 itu	 akan	
menyebabkan	 daun	 menguning	 dan	
kemudian	 coklat.	 Peace	 lily	 harus	
disiram	sekali	dalam	tiga	sampai	empat	
hari.	 Kamu	 dapat	 mengidentifikasi	
dengan	melihat	 daun	 lily	 perdamaian	
Kamu	 jika	 mereka	 membutuhkan	 air	
saat	daun	mulai	terkulai.

LIDAH BUAYA
Aloe	 Vera	 dapat	 dengan	 mudah	

ditemukan	 di	 pembibitan	 terdekat	
atau	di	sekitar	rumah	Kamu	sendiri.	Ini	
memiliki	karakteristik	pemurni	udara	
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pakah	 kamu	 penggemar	 dan	Akolektor	mainan	 Lego?	 Segera	
bersiap-siap	 lah.	 Pasalnya,	

pabrikan	mainan	asal	Amerika	Serikat	
ini	akan	merilis	seri	Lego	Volkswagen	
T2	Camper	Van	pada	1	Agustus	2021	
mendatang.

Dilansir	 dari	 Car	 and	 Driver,	
hadirnya	Lego	Volkswagen	T2	Camper	
Van	ini	akan	melengkapi	line	up	Lego	
micro	 bus	 Volkswagen,	 karena	 Lego	
seri	Volkswagen	T1	Camper	Van	sudah	
lebih	 dahulu	 rilis	 beberapa	 tahun	
silam.

Masih	membawa	 aura	 yang	 sama	
dengan	Lego	T1	Camper	Van,	Lego	T2	
Camper	Van	ini	juga	hadir	dengan	aura	
ikon	 hippie	 di	 tahun	 60	 hingga	 70-
an.Lego	 VW	 T2	 Camper	 Van	 hadir	
dengan	warna	utama	putih-biru	yang	
lengkap	dengan	segala	aksesoris	khas	
camper	 van	 seperti	 wraparound	
winshield,	 jok	 belakang	 yang	 bisa	
dilipat,	 hingga	 setir	 yang	 dapat	
digerakkan.

Selain	 itu,	 yang	 menarik	 adalah	
Lego	 VW	 T2	 Camper	 Van	 ini	 dapat	
dibuka	atapnya	dan	ada	aksen	seperti	
tenda	 yang	 khas	 seperti	 camper	 van	
era	tahun	60-an.Lego	VW	T2	Camper	
Van	 ini	 terdiri	 dari	 2.207	 pieces	 dan	
termasuk	 dengan	 wraparound	 front	
windsheild,	 pintu	 geser,	 atap	 yang	
dapat	 terbuka	 dan	 jok	 yang	 dapat	
dilipat.

Lalu	 yang	 juga	 bikin	 tambah	
spesial,	 Lego	 VW	 T2	 Camper	 Van	 ini	
juga	 hadir	 dengan	 papan	 seluncur,	
wastafel,	 kompor	 gas	 dengan	 ketel	
teh.Bahkan,	ada	beberapa	stiker	khas	
ikon	 hippie	 tahun	 60-70an	 dan	 juga	
plat	nomor	yang	dapat	dipilih	Jerman	
atau	Amerika	Serikat.

Dalam	 bentuk	 jadi,	 Lego	 VW	 T2	

Camper	 Van	 ini	 akan	 berukuran	
panjang	35	cm,	lebar	15	cm	dan	tinggi	
14	 cm.Untuk	 urusan	 harga,	 Lego	
Volkswagen	T2	Camper	Van	yang	hadir	
dengan	 kode	 10279	 ini,	 dibanderol	
seharga	 US$	 179.99	 atau	 setara	
dengan	Rp	2,6	Jutaan.

Lego	Ferrari	Mirip	Asli
Lego	 sebelumnya	 juga	 mem-

perkenalkan	 desain	miniatur	 terbaru	
Ferrari	488	GTE,	hasilnya	boleh	diadu	
mirip	 banget	 seperti	 aslinya.Lego	
membuat	mobil	 Ferrari	 488	 GTE	 "AF	
Corse	#51"	dengan	mengusung	model	
LEGO	Technic.	Nantinya	para	pembeli	
akan	merakit	mobil	ini	dengan	sendiri	
serta	dibantu	oleh	buku	panduan.

Dikatakan	 Lego	 berusaha	 men-
desain	 dan	 membentuk	 mobil	 ini	
menyerupai	 wujud	 aslinya.	 Dimulai	
dari	 sistem	 suspensi	 depan	 dan	
belakang	yang	autentik	hingga	model	
mesin	 V8	 serta	 piston	 yang	 bisa	
digerakkan.Karena	 dibuat	 semirip	
mungkin,	 model	 mobil	 ini	 juga	 bisa	
dikendalikan	 berkat	 hadirnya	 sistem	
kemudi	 yang	berfungsi	 penuh.	 Selain	
itu	Lego	juga	menghadirkan	pintu	yang	
bisa	dibuka	serta	ditutup.

Dibalut	dengan	warna	merah	khas	
Ferrari	yang	terkenal,	model	mobil	ini	
juga	 hadir	 dengan	 berbagai	 pilihan	
stiker	 serta	 motif	 sponsor	 yang	
digunakan	 dalam	 ajang	 balap	 World	
Endurance	Championship.

Model	 mobil	 ini	 memiliki	 tinggi	
mencapai	13	cm,	serta	panjang	48	cm	
dan	lebar	21	cm.	Total	bongkahan	lego	
yang	digunakan	untuk	merakit	mobil	
tersebut	mencapai	1677	keping.	Bagi	
Anda	 pecinta	 miniatur	 mobil	 balap,	
tentu	 hal	 ini	 tidak	 bisa	 dilewatkan	
begitu	 saja	mengingat	 tampilan	 yang	

dibuat	sangat	detail	dan	cocok	untuk	
menambah	koleksi	mainan.	Soal	harga,	
untuk	 model	 mobil	 LEGO	 Technic	
Ferrari	488	GTE	ini	dijual	sebesar	USD	
169	atau	setara	dengan	Rp	2,5	juta.

Selain	 model	 mobil	 Ferrari	 488	
GTE	"AF	Corse	#51"	ini,	Lego	Technic	
juga	 menghadirkan	 sejumlah	 merek	
mobil	 ternama	 lainnya	 yang	 telah	
dibuat	 seperti	 Porsche	 911,	McLaren	
Senna	 GTR	 hingga	 Lamborghini	 Sian	
FKP	37.(ist)

SEGERA ANTRE!
LEGO VOLKSWAGEN T2

 CAMPER VAN DIBANDEROL 
RP 2,6 JUTAAN
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elain	 karena	 suaranya	 yang	Smerdu,	 Camila	 Cabello	 juga	
terkenal	 karena	 tubuhnya	 yang	

petite.	 	 Ia	 memiliki	 tinggi	 sekitar	 5,2	
inchi	 atau	 156	 cm.	 Tentunya	 dengan	
tubuh	 petite,	 mungkin	 bagi	 sebagian	
orang	sulit	menemukan	gaya	yang	tepat	
untuk	 dikenakan	 oleh	 perempuan	
bertubuh	 mungil.	 Namun,	 Camila	
Cabello	 selalu	 bisa	 tampil	 efforlessly	
stylish	dengan	aneka	gaya,	kendatipun	
tubuhnya	petite.			

Bila	 kamu	 memiliki	 tubuh	 petite	
dan	 bingung	 harus	 memilih	 fashion	
item	yang	mana	dalam	memaksimalkan	
gaya,	berikut	inspirasinya	dari	pelantun	
lagu	Havana	ini

PRINT 
SWEATER 

Jika	ingin	mencuri	
perhat ian 	 semua	
orang	 dengan	 tubuh	
mung i lmu , 	 maka 	
pakailah	sesuatu	yang	
mencolok.	 Misalnya	
seperti	 print	 sweater	
dengan	gambar	besar	

seperti	 yang	 dikenakan	 oleh	 Camila	
Cabello	 ini.	 Ia	 mengenakan	 sebuah	
sweater	hitam	dengan	gambar	patung	
sedang	 berciuman	 yang	 mencuri	
perhatian.	 Untuk	 me-nyeimbangkan	
penampilannya,	 ia	 mengenakan	 mini	
flare	skirt	warna	hitam	dengan	gambar	
kupu-kupu,	 stoking	 jaring	 dan	 boots	
putih.	

TENNIS 
SKIRT 

U n t u k 	 m e n -
jadikan	 kaki	 lebih	
j en jang , 	 paka ian 	
model	 tennis	 skirt	
memang	 bisa	 jadi	
fashion	item	andalan	
untuk	 perempuan	
ber tubuh 	 pet i te . 	

Tennis	 skirt	 yang	dipilih	 oleh	Camila	
Cabello	 ini	punya	detail	 slit	 sehingga	
menunjukkan	pahanya.	Kostum	untuk	
penampilannya	 di	 panggung	 ini	
terlihat	 menggemaskan	 ketika	 ia	
memadukannya	 dengan	 cropped	
jumper	 jacket	 warna	 senada.	 Baca	
Juga:	 Jangan	Asal,	 7	Trik	Mencuci	 Ini	
Cegah	 Sweater	 Agar	 Tak	 Rusak	 dan	
Melar			

JUMPSUIT 
Kata	 siapa	 pe-

milik	 tubuh	 petite	
akan	 terlihat	 'teng-
gelam'	dalam	balutan	
busana	 jumpsuit?	
Camila	Cabello	justru	
tampi l 	 menawan 	

dengan	jumpsuit	motif	floral	berwarna	
biru	 coklat	 ini.	 Untuk	 membuat	
kakinya	 terlihat	 lebih	 jenjang,	 ia	 juga	
mengenakan	stiletto	yang	cukup	tinggi	
dengan	warna	yang	senada.	

BLAZER 
Dalam	 memilih	

fashion	 item,	 me-
mang	 penting	 bagi	
perempuan	bertubuh	
petite	 untuk	 tidak	
mengenakan	pakaian	
yang	 terlalu	 besar.	
Camila	 Cabello	 de-
ngan	 cermat	 me-
ngenakan	blazer	yang	

pas	 ditubuhnya.	 Tidak	 kebesaran,	
tidak	 juga	kekecilan.	Untuk	membuat	
tampilannya	 lebih	 'milenial',	 ia	
memadukannya	 dengan	 ripped	 jeans	
dan	 topi	 serta	 kacamata.	 Gayanya	
terlihat	sangat	swag!	

MAXI DRESS  
Maxi	dress	dengan	

detail	 kerlapkerlip	
membuat	 gaya	 Camila	
Cabello	terlihat	mewah	
saat	menghadiri	 acara	
Grammy	2019	ini.	Gaun	
rancangan	 Armani	
dengan	 detail	 lengan	
panjang	dan	potongan	
high	 neck	 ini	 mem-

Apple     
Tipe	 ini	 memiliki	 lingkar	 payudara	

yang	besar,	bahu	yang	bulat,	pinggul	kecil,	
kaki	dan	lengan	yang	ramping,	

Fashion	 tips:	 gunakan	 outfit	 yang	
bikin	perhatiannya	berpusat	pada	bagian	
dada	 dan	 leher,	 seperti	 menggunakan	
atasan	 dengan	 bentuk	 kerah	 V.	 Pilih	
bentuk	celana	yang	membesar	di	bagian	
bawah,	 hindari	 penggunaan	dress	 serta	
ikat	pinggang	yang	terlalu	ketat.

Hourglass     
Bentuk	 tubuh	hourglass	 atau	 jam	

pasir	 ini	punya	 lingkar	payudara	dan	
bagian	bokong	yang	seimbang.	

Fashion	 tips:	 jadikan	 pinggul	
sebagai	 titik	 utama	 saat	 berpakaian,	
gunakan	 outfit	 yang	 menonjolkan	
bagian	paling	ramping	dari	tubuh	kita.	
hindari	memakai	 outfit	 yang	 longgar	
dan	 gombrong,	 dan	 pakai	 dress	
dengan	potongan	V	neck.

Inverted triangle    
Cewek	 dengan	 bentuk	 tubuh	

segitiga	terbalik	ini	memiliki	bahu	yang	
lurus	dan	lebar,	dada	yang	lebih	besar,	
pinggul	kecil,	dan	kaki	yang	ramping.

Fashion	 tips:	 Pakailah	 bawahan	
yang	berdetail	agar	menambah	volume	
tubuh	 pada	 bagian	 bawah,	 buat	 ilusi	
pada	 bagian	 pinggang	 dengan	 meng-
gunakan	wide	belt.

bentuk	 lekuk	 tubuh	 sang	 diva	 dengan	
sempurna.	 Tak	 lupa	 anting	 yang	
menjuntai	 dengan	warna	 senada	 untuk	
menyeimbangkan	 penampilan	 di	 hari	
istimewa.(ist)

5 Tipe Bentuk 
Tubuh Petite 
Alias Mungil

Rectangle
Tipe	 ini	 memiliki	 bentuk	 tubuh	

yang	tampak	 lurus,	cenderung	 jarang	
ada	lekukan,	bentuk	bahu	yang	datar,	

Fashion	tips:	usahakan	menghindari	
celana	yang	gombrong,	perbanyak	koleksi	
outfit	 lace	 untuk	 menambah	 volume	
tubuh.	 Pakai	 ikat	 pinggang	 pada	 dress	
untuk	 membentuk	 ilusi	 tubuh,	 dan	
gunakan	mini	skirt	dengan	warna	cerah	
untuk	memperlihatkan	bentuk	kaki	kita	
yang	indah.

Pear     
Cewek	 dengan	 bentuk	 tubuh	 ini	

memiliki	lingkar	dada	yang	kecil,	pinggul	
besar,	dan	berlekuk	menyerupai	buah	pir.

Fashion	tips:	kita	bisa	menggunakan	
outfit	yang	bisa	menyeimbangkan	volume	
tubuh	 bagian	 atas	 dan	 bawah,	 pakai	
atasan	 yang	 menonjolkan	 bahu,	 dan	
hindari	celana	yang	terlalu	ketat	ya,	girls!

MILIKI TUBUH PETITE?
PERCAYA DIRI AJA
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PONTANG-PANTING	..	(dari	hal	1)

H A R I A N

ndonesia kembali kedatangan Ivaksin Covid-19 Sinovac sebanyak 
8.000.000 dosis di Bandara Soe-

karno-Hatta, Tangerang, Kamis (22/ 
7). Dengan kedatangan vaksin tahap 
ke-29 ini, total Vaksin yang dimiliki 
Indonesia menjadi 152.907.880 dosis 
vaksin, dalam bentuk jadi maupun 
bulk. 

Sayangnya berita gembira itu ber-
bading terbalik dengan kondisi 
vaksinasi di lapangan.  Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) melaporkan 
jumlah masyarakat yang sudah di-
vaksinasi dosis kedua mencapai 
16.896.200 orang atau 8,11 persen, 
pada Kamis (22/7) pukul 12.00 WIB. 
Sementara jumlah masyarakat yang 
sudah disuntik vaksin Covid-19 dosis 
pertama yakni 43.155.795 orang atau 
20,72 persen. 

Adapun masyarakat yang divaksin 
yakni dari kalangan tenaga kesehatan, 
petugas publik, lansia, masyarakat 
rentan, masyarakat umum dan anak 
usia 12-17 tahun. Data ini dikutip dari 
laman www.kemkes.go.id. Pemerintah 
menargetkan 208.265.720 orang 
dalam program vaksinasi Covid-19. 

Salah satu pemicu belum ter-
penuhinya target adalah, ketersediian 
vaksin yang menipis bahkan tidak ada. 
Di Kabupaten Bandung misalnya. Data 
sementara, jumlah vaksin tersisa 
kurang dari 100 ribu dosis. Dosis ter-
sebut diperkirakan hanya bertahan 
untuk satu hari saja.

Hal tersebut diungkapkan oleh 
Bupati Bandung Dadang Supriatna. Ia 
mengatakan, stok vaksin di Kabupaten 
Bandung tersisa sekitar 96 ribu dosis. 
"Untuk perkembangan vaksin hari ini 
memang kita masih ada 96 ribu untuk 
V1 (vaksin tahap 1) dan V2, kebijakan 
saya dari 96 ribu itu dibagi dua, 50 
persen untuk V1 dan sisanya V2," 
ungkap Dadang saat ditemui di Gedung 
Oryza Sativa, Kantor Pemkab Bandung, 
Kamis (22/7).

Dadang menjelaskan dalam satu 
hari rata-rata sebanyak 31 ribu vaksin 
disuntikkan di Kabupaten Bandung. 
Dengan rata-rata tersebut, stok vaksin 
hanya akan tersedia hingga besok 
hari."Besok juga selesai, Minggu depan 

kita belum ada gambaran, akan di-
laksanakan vaksinasi atau tidak," 
ungkapnya.

Ia berharap pemerintah pusat 
maupun provinsi dapat segera menya-
lurkan vaksin ke setiap daerah. Pasal-
nya, program vaksinasi tidak dapat 
berhenti di tengah melonjaknya penye- 
baran virus COVID-19."Dari kemarin 
yang 159 ribu yang akan didistri-
busikan provinsi, sampai sekarang 
kita belum tahu berapa yang akan 
diberikan ke daerah," kata Dadang. 
"Seandainya distribusi ini sudah lancar ke 
daerah, maka kami siap dengan 20 tim 
yang sudah dibentuk untuk melak-
sanakan vaksinasi," ujarnya.

Hal tersebut diamini Gubernur 
Jabar, Ridwan Kamil. Dia mengatakan, 
ketersediaan vaksin di Provinsi Jabar 
hanya tinggal sebanyak 26%. Pe-
nambahan pun baru akan dilakukan 
pada Agustus mendatang menunggu 
kiriman dari pemerintah pusat.

Vaksin tersebut kemudian hanya 
bakal dipergunakan untuk kelompok 
pelajar dan cakupan vaksinasi keliling 
dosis pertama.Menurut Emil, sapaan 
Ridwan Kamil, dari 9 juta vaksin yang 
dijatahkan pemerintah untuk Provinsi 
Jabar, sekitar 74 persen telah berhasil 
diinjeksikan. “Namun sebetulnya 
banyak daerah yang meminta tambahan 
vaksin, tapi stok baru akan tersedia 
pada bulan Agustus,” ujar Emil. Emil 
mengatakan bahwa daerah yang 
cakupan vaksinasinya masih rendah 
mencatatkan kasus meninggal dunia 
akibat Covid-19 tinggi. Lalu, begitu 
juga sebaliknya.

Keluhan serupa datang dari luar 
Jawa. Kepala Dinas Kesehatan (Din-
kes) Provinsi Lampung Reihana menga- 
takan stok vaksin Corona yang ada tak 
bisa cukupi target vaksinasi. "Untuk 
mempercepat dan memaksimalkan 
pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bagi 
seluruh penduduk, kita masih ke-
kurangan stok vaksin," ujarnya.

Dia mengatakan kebutuhan vaksin 
Corona bagi vaksinasi penduduk 
Lampung diperkirakan 12 juta dosis. 
Menurutnya, ada sekitar 6,6 juta 
penduduk yang harus disuntik vaksin 
Corona."Sudah menerima sekitar 1 
juta dosis yang digunakan untuk pe-
nyuntikan dua dosis lengkap sejak 

untuk segera divaksinasi, mengingat 
kasus corona kembali melonjak.

Joe Biden mengatakan varian Delta 
menjadi dalang dari kenaikan kasus 
infeksi yang sebagian besar men-
jangkiti orang yang belum divaksinasi. 
Ini tentunya berdampak pada pe-
layanan kesehatan AS yang semakin 
kewalahan. Dokter, perawat, dan para 
tenaga kesehatan mulai kelelahan.

“Begini, sebenarnya mudah saja. 
Ada pandemi bagi mereka yang belum 
divaksinasi—semudah itu, seseder-
hana itu. 10.000 orang baru saja 
meninggal dunia. Kurang lebih 9.950 
dari mereka, adalah orang-orang yang 
belum divaksinasi," ungkap Biden, 
seperti dikutip dari Associated Press, 
Kamis (22/7).

Hal yang sama tapi dengan kondisi 
berbeda juga membuat frustasi Perdana 
Menteri Australia Scott Morrison. Di 
Negeri Kanguru, capaian vaksinasi 
belum sesuai target karena ke-
kurangan stok. Kepala Negara ini pun 
meminta maaf kepada warganya dan 
berjanji memenuhi persediaan vaksin. 
"Saya meminta maaf karena belum 
bisa untuk mencapai target yang kami 
canangkan pada awal tahun ini," kata 
Morrison seperti dikutip dari Reuters.

Demi memperbaiki kesalahannya, 
Morrison berjanji saat jutaan dosis 
vaksin Moderna dan P�izer datang 
beberapa pekan ke depan, akan lebih 
banyak warga dewasa yang menerima 
vaksin.Total baru 10,3 juta dosis 
vaksin yang diberikan Pemerintah 
Australia kepada warganya. Jumlah 
penerima dosis penuh bahkan cuma 
2,91 juta orang.

Pemerintah Thailand juga me-
minta maaf kepada rakyatnya atas 
lambannya laju vaksinasi virus Corona 
(COVID-19) di negara tersebut. Per-
mintaan maaf ini disampaikan saat 
Thailand mencetak rekor tertinggi 
tambahan kasus harian Corona selama 
dua hari berturut-turut.

Kepala Institut Vaksin Nasional 
Thailand, Nakorn Premsri, menyampai- 
kan permintaan maaf itu."Saya me-
minta maaf kepada rakyat bahwa 
Institut Vaksin Nasional belum ber-
hasil mendapatkan jumlah vaksin yang 
cukup layak untuk situasi saat ini, meski- 
pun kami telah mengupayakan yang 
terbaik," ucapnya.(ist,ins) 

tahap pertama hingga sekarang. Ke-
marin, tepatnya pada 15 Juli, telah 
didistribusikan pula vaksin kepada 
kabupaten/kota sebanyak 34.500 
dosis yang diterima dari pusat," 
katanya.
Positivity	Rate	RI	15	Kali	Lipat	dari	
India

Terpisah, Eks Direktur Organisasi 
K e s e h a t a n  D u n i a  ( W H O )  A s i a 
Tenggara Prof Tjandra Yoga Aditama 
mengungkap angka positivity rate 
Corona Indonesia kini menjadi salah 
satu yang tertinggi di Asia. Selama satu 
minggu terakhir, terus berada di angka 
30 persen, jauh di atas standar 
positivity rate WHO yaitu 5 persen.

Prof Tjandra menilai tingginya 
positivity rate ini perlu diperhatikan 
karena menandakan angka penularan 
Covid-19 di masyarakat sangat tinggi. 
Bahkan, jika dibandingkan dengan 
positivity rate di India, positivity rate 
di Indonesia 15 kali lipat lebih tinggi.

"Positivity rate kita 30 persen se-
menjak seminggu ini. Itu salah satu 
yang paling tinggi di Asia, kalau kita 
lihat Vietnam, Kamboja, 34 persen, 
yang tinggi cuma Malaysia sama 
Fillipina itu pun 10 persen," terangnya. 

"Kita pernah bilang, India pernah 
kacau, pernah tinggi banget. Betul, 
India pernah begitu, tapi India ke-
marin saya cek cuma 2,3 persen, kita 
30 persen, 15 kali lebih tinggi," sambung 
Prof Tjandra.

Sementara itu, laporan situasi ter-
barunya, WHO mengatakan, penerapan 
protokol kesehatan secara ketat dan 
pembatasan sosial sangat penting 
dilakukan dan menyerukan tindakan 
mendesak tambahan untuk mengatasi 
lonjakan infeksi secara tajam di 13 
provinsi dari 34 provinsi di Indonesia.

“Indonesia saat ini menghadapi 
tingkat penularan yang sangat tinggi, 
dan ini menunjukkan pentingnya 
penerapan kesehatan masyarakat dan 
langkah-langkah sosial yang ketat, 
terutama pembatasan pergerakan, di 
seluruh negeri,” jelas WHO.
Kondisi	Negara	Lain

Di negara lain, Presiden AS, Joe 
Biden, mengungkapkan kekesalan 
mel ihat  melambatnya program 
vaksinasi Covid-19 di negaranya. Ia 
bahkan memohon kepada warganya 
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akarta-Optimisme muncul di dunia Jusaha khususnya ekspor-impor di 
tengah pandemi corona ini. Peme-

rintah Inggris misalnya, meluncurkan 
aturan perdagangan baru untuk negara 
lain termasuk Indonesia di dalamnya. 
Aturan baru tersebut tercantum dalam 
Skema Perdagangan Negara Ber-
kembang Inggris (DCTS). Dalam skema 
itu, banyak kemudahan dan penye-
derhanaan aturan serta penurunan 
tarif.

Sementara, dengan Cina akan ada 
kemudahan system pembayaran.Bank 
Indonesia (BI) mengungkapkan telah 
merampungkan seluruh persyaratan 
maupun teknis operasional antara 
Cina dan Indonesia. Indonesia telah 
sepakat membentuk kerja sama untuk 
mendorong penggunaan mata uang 
lokal dalam penyelesaian transaksi 
perdagangan bilateral dan investasi 
langsung atau local currency settle-
ment (LCS).

Kesepakatan ini telah diteken pada 

September tahun lalu. LCS diharapkan 
bisa memberikan kontribusi positif 
dalam mendorong penggunaan mata 
uang lokal untuk penyelesaian per-
dagangan dan investasi langsung 
antara kedua negara.

Gubernur BI Perry Warjiyo meng-
ungkapkan bahkan bank sentral sudah 
menunjuk bank dan mekanisme teknis 
sudah diselesaikan."Kami sudah 
sosialisasi LCS antara Cina dan Indo-
nesia dengan kementerian/ lembaga 
dan dunia usaha untuk mendukung 
ekspor dan memanfaatkan peluang 
ekspor ke Cina," kata dia dalam kon-
ferensi pers, Kamis (22/7).

Perry  mengungka pka n ope-
rasional atau implementasi ini di-
satukan dengan program pendalaman 
pasar keuangan. Dengan demikian, 
bank-bank yang disepakati dan di-
tunjuk LCS ini tak hanya mem-fasilitasi 
perdagangan dan investasi yuan dan 
rupiah tapi juga diarahkan untuk di-
implementasikan program pen-

pada tahun 2019.
"Menjadikan kami investor Eropa 

terbesar kedua di Indonesia, dan hal 
ini telah menciptakan 1 juta lapangan 
kerja di Indonesia. Fakta tersebut 
menunjukkan bahwa ada kesempatan 
untuk pertumbuhan," ujar Fenn

Lebih lanjut, Fenn mengatakan, 
Indonesia adalah mitra dagang ter-
besar ke-52 Inggris, setidaknya me-
nempati ranking 30 lebih rendah dari 
yang seharusnya bisa dicapai.

"Meningkatkan perdagangan ada-
lah sebuah kesempatan yang meng-
untungkan kedua negara dan dengan 
ambisi itu, kami telah membentuk 
Komite Gabungan Ekonomi dan Per-
dagangan dengan Pemerintah Indo-
nesia, untuk mengidenti�ikasi langkah- 
langkah yang dapat kami ambil untuk 
meningkatkan perdagangan," jelasnya.

Sebelumnya, Menteri Perdagangan 
Internasional Liz Truss mengatakan, 
secara fundamental, perdagangan mampu 
memberdayakan banyak orang dan 
perdagangan juga berkontribusi lebih 
baik untuk mengangkat jutaan orang di 
seluruh dunia keluar dari ke-miskinan.

"Sekarang Inggris adalah negara 
perdagangan yang independen, kami 
memiliki peluang besar untuk me-
lakukan berbagai hal secara berbeda, 
mengambil pendekatan yang lebih 
liberal dan pro-perdagangan, yang 
mengarah pada pertumbuhan dan 
peluang," ujar Truss dalam keterangan 
tertulisnya, Kamis (22/7). 

Lebih lanjut, DCTS ini akan berlaku 
bagi 70 negara yang telah memenuhi 
ketentuan seperti tarif yang lebih rendah 
dan persyaratan aturan yang lebih 
sederhana untuk negara-negara yang 
mengekspor ke Inggris. Negara-negara 
tersebut memungkinkan untuk mendi- 
versi�ikasi ekspor mereka dan mening- 
katkan pertumbuhan eko-nomi.

Sebagai negara perdagangan inde-
penden, saat ini Inggris dapat meng-
ambil pendekatan yang lebih se-
derhana dan berbisnis dengan negara-
negara berkembang. Ke depan, skema 
baru ini akan memberikan peluang 
dengan birokrasi yang lebih sedikit 
bagi negara berkembang.

Misalnya, dengan menyeder-
hanakan persyaratan aturan asal 
barang atau mengurangi tarif impor. 
Contoh kasus, penurunan tarif untuk 
berbagai produk seperti beras dari 
Pakistan dan sepatu olahraga dari 
Nigeria.(rtr)

dalaman pasar uang.
"Jadi tidak hanya untuk meng-

gunakan transaksi, tapi bagaimana 
mekanisme ini bisa mendukung valuta 
asing rupiah-yuan di dalam negeri. 
Berbagai program pendalaman pasar 
tidak hanya investasi PMA, bahkan 
juga disatukan program pendalaman 
pasar uang sesuai dengan blueprint 
2025," jelas dia.
Investor	Terbesar	Ke-2

Secara terpisah Wakil Duta Besar 
Inggris untuk Indonesia dan Timor 
Leste, Rob Fenn mengatakan, skema 
DCTS ini menandakan keinginan 
Inggris untuk mempromosikan per-
dagangan bebas dan adil secara global, 
serta menunjukkan komitmennya ke-
pada Indonesia melalui masuknya 
pasar ke Inggris.

Perdagangan bilateral antara 
Inggris dan Indonesia mencapai £3 
miliar atau setara dengan Rp 59 triliun, 
dan investasi ke Indonesia dari Inggris 
adalah £7,1 miliar, setara Rp139 triliun 

NOW!!!
Hal 12  |  Jumat , 23 Juli 2021

Ekspor	komoditas	perikanan	
Indonesia	ke	Cina	berada	
diurutan	teratas.
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